

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA  
FECHA: 06/JULIO/2018

## **Standard and Poor's Global advirtió que podría reducir la calificación BBB+ que le asigna a México**

VICTOR PIZ: En más sobre comercio, Standard and Poor's Global advirtió este viernes que podría reducir la calificación BBB+ que le asigna a México si se diera marcha atrás al Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Joydeep Mukherhi, él es jefe de Calificaciones Soberanas de Standard and Poor's para América Latina y el Caribe, señaló que un retroceso no implicaría necesariamente un abandono total del TLCAN, pero sí cambios que reducirían sus beneficios.

Aseguró que un descenso prolongado en la tasa de crecimiento del PIB, resultante de una marcha atrás en el TLCAN, debilitaría los ingresos del gobierno, lo que podría resultar en déficits fiscales más altos y una mayor carga de endeudamiento.